

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT, atas berkat dan rahmat-Nya yang telah memberikan kesehatan dan kesempatan kepada penulis sehingga penelitian dan penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik serta tepat waktu sesuai dengan yang telah direncanakan.

Skripsi berjudul **“Hubungan Persepsi Mahasiswa tentang Pendekatan Jelajah Alam Sekitar (JAS) dengan Hasil Belajar Mahasiswa Pendidikan Biologi Stambuk 2014 pada Mata Kuliah Ekologi Tumbuhan dan Taksonomi Tumbuhan Tingkat Tinggi Universitas Negeri Medan”** disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Ashar Hasairin, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Abdul Hakim Daulay, M.Si, Ibu Dr. Tumiur Gultom, S.P, M.P dan Ibu Dr. Elly Djulia, M.Pd sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Batin Kaban selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan saran dan bimbingan dalam perkuliahan, dan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Unimed, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku dekan FMIPA Unimed, Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.Sc sebagai Pembantu Dekan I (Bidang Akademik) FMIPA Unimed, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi FMIPA Unimed dan Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si, M.Si, Apt selaku sekretaris Jurusan Biologi FMIPA Unimed serta Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si selaku Ketua Prodi Pendidikan Biologi FMIPA Unimed dan seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf pegawai jurusan biologi FMIPA Unimed yang sudah membantu dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada adik - adik Jurusan Pendidikan Biologi Stambuk 2014 yang telah membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa ucapan terima kasih, bahkan penulis mempersembahkan skripsi ini kepada kedua orang tua tercinta M. Ames Dirun Sitorus dan Ibunda Latifah Hanum yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melihat seisi dunia dan memasuki dunia pendidikan hingga ke perguruan tinggi beserta saudara-saudari penulis Habib Alhafiz, Juliana Kartika, dan Dolly Handa yang telah banyak membantu doa dan dukungan kepada penulis.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada sahabat-sahabat terbaikku yang selalu memberikan semangatnya terkhusus untuk Edy Syahputra, Indah Widia Hasibuan, Chairunnisa, Nurfatih Utami, Adven Sri Rizky, Rizal Mukra, Muhammad Tasnim teman - teman Biologi DIK B 2012, teman - teman PPLT SMA Negeri 1 Stabat 2015 Nanda, Lisa, Nurul, Andin, Desi, Ristra yang telah memberi semangat dan motivasi kepada penulis.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 7 Juni 2016

Penulis,

Rika Diana Sari
NIM. 4123141082